

 Fecha:
 12/09/2024
 Audiencia:
 0
 Sección:
 ACTUALIDAD

 Vpe:
 \$0
 Tirada:
 0
 Frecuencia:
 DIARIO

 Vpe pág:
 \$0
 Difusión:
 0

90,71%

Ocupación:

Pág: 15

## Core de Valparaíso aprueba importante cartera de proyectos de salud, educación y seguridad: inversión es de 13 mil millones de pesos

Vpe portada:



con el Presupuesto 2025, destacando la iniciativa

relacionada al programa de las listas de espera de

n Consejo Regional (Core)
de Valparaíso aprobó una
importante cartera de
proyectos en materia de
seguridad, educación y salud, entre otras iniciativas que implican
una inversión superior a los 13.000
millones de pesos.

Cabe hacer presente que esta instancia fue, además, el último pleno del gobernador regional de Valparaiso, Rodrigo Mundaca, previo a dejar el cargo el jueves 26 de septiembre para abocarse en su campaña a la reelección.

En cuanto a la cartera de proyectos aprobada, se informó que ésta será implementada con el Presupuesto 2025 y que entre ellas destacan el **programa de las listas** de espera de pacientes no GES y entre las patologías a abordar están la endoprotesis total de rodilla, endoprotesis de cadera, abdominoplastia, reconstrucción mamaria, reconstitución tránsito intestinal y cierre colostomia, benefiando a 498 personas.

pacientes no GES

Este proyecto fue resaltado por el core Manuel Millones, quien señaló que "he solicitado que este programa de pacientes no GES se implemente con el convenio bono PAD, es decir que se acoja a un copago de Fonasa y con esta modalidad podemos aumentar el número de pacientes a beneficiar. También interesa que los criterios para las listas de espera sea una distribución equitativa por los servicios de salud y en base al tiempo

de espera y por complejidad de la patología".

"Estos detalles los vamos a precisar en el convenio con el Servicio de Salud, de manera previa a la implementación y ejecución del programa. También me preocupa que en este listado no fueran incluidos los pacientes con cáncer, pese a existir un número importante de ellos en espera de su intervención", añadió.

De igual forma, indicó que "mu-

De igual forma, indicó que "muchos pacientes de los que se van a beneficiar con este programa llevan años en espera y su salud, por tanto, se ha deteriorado, y esta aprobación es una luz de esperanza, especialmente para los casos de traumatología (rodillas y caderas), asi como tambien incluimos intervenciones en cirugías abdominoplastias, reconstrucción mamaria, reconstitución tránsito intestinal y cierre colostomía".

El también candidato a Gobernador Regional expuso que "espero que se pueda implementar el convenio con la FALP para los pacientes no GES con cáncer y que también requieren este tipo de avuda.

Finalmente Millones resaltó los dos ecocardiógrafos para el Hospital Carlos van Buren de Valparaíso para la unidad de Cardiología, proyecto que fue trabajado junto a los equipos profesionales del centro asistencial y de la unidad especializada.